

Beschlussempfehlung
an die Stadtverordnetenversammlung

29. Juni 2022
1 von 1

Regelmäßige Berichterstattung über die Situation von geflüchteten Kindern und Jugendlichen aus der Ukraine in Schulen, Kindertagesstätten und Jugendhilfe
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 13. Juni 2022
Bericht des Magistrats
- 101.19.478 -

Beschluss

Der Magistrat wird gebeten, regelmäßig über die Situation von geflüchteten Kindern und Jugendlichen in Schulen, Kindertagesstätten und der Jugendhilfe im Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung zu informieren. Dabei soll schwerpunktmäßig über aktuelle Entwicklungen berichtet werden.

Stadträtin Maisch und Frau Kühn, Kindertagesbetreuung Kassel, berichten über die jugendlichen und unbegleiteten Minderjährigen Kriegsflüchtlinge aus der Ukraine, die Aufnahme in den Schulen und über die Anzahl der Schulstunden in den jeweiligen Schulen. Sie berichtet über die Intensivklassen und mobile Kinder- und Jugendarbeit in den Gemeinschaftsunterkünften und beantworten die sich anschließenden Fragen der Ausschussmitglieder.

Der Bericht des Magistrats wird zur Kenntnis genommen.

Katharina Griesel
1. stellvertretende Vorsitzende

Feyza Tanyeri
Schriftführerin